



仮設校舎・改築に関する情報をお伝えする通信

# Mukougaoaka New Vision

— 新しい「夢と希望の学校」—

第2号 2025.7.9

Team  
New  
Vision  
発行



## 第一回避難訓練



6月2日(月)に第一回避難訓練を行いました。今回は、地震発生後に一時避難し、各階の非常用階段までの水平避難のルートを確認しながら避難する設定で行いました。その後、中学部2年、3年生とPTAの方々に消火体験を行いました。

### 本校の避難の考え方について(2025.仮設校舎 GUIDE より引用)

まず安全に水平避難することを基本とします(一時退避の考え方)。屋外避難する場合は、非常用階段または非常用すべり台で移動しますが、移動できない場合は一時退避のまま、消防の救助を待ちます。仮設校舎は耐震性の基準を満たし、火災が起こった場合も防火扉で封鎖できる耐火性能にも優れている建物です。中央に階段、東西両サイドに非常用階段の配置があります。



## 地域と共に



4月22日(火)、小学部の5、6年生は、環境の都づくり会議竹林再生プロジェクトの皆様にご協力いただき、たけのこ掘りを行いました。

まずは、各クラスごとにたけのこの掘り方を教えていただき、いよいよ実践へ!

児童達は手やスコップを使い、一生懸命に土を掘り進めました。たけのこが抜けた瞬間には、周囲から歓声と拍手が湧き上がりました。



5月8日(木)、中学部2年生の総合的な学習の時間「野菜博士になろう！」の授業で、株式会社しんやさいの石崎様に来ていただきました。

まずは「野菜の種クイズ」に挑戦！子ども達は種を見て何の野菜かを元気に答えていました。初めて見る種に驚いたり、友達と答えを考えたりと、楽しく学ぶことができました。

その後は屋上テラスで、トマト、ナス、ズッキーニ、キュウリの苗を植えました。石崎様から、苗の植え方や水のやり方等、育てるコツを教えてくださいました。

そして、5月22日(木)には、株式会社しんやさい様の畑におじゃましました。

農作業では、ネギの出荷準備を体験。固い部分や黄色い部分を取り除く作業を行いました。

売り物のネギになるという意識をもって丁寧に作業することができました。



## 建設工事

6月末現在のようす

解体や整地も終了し、大きな重機が入り、スクールバスの発着場所から施工がはじまっています。

右の写真は整地が終了し、更地になった場所の航空写真です。これから、どのような建物が建つのか、どんな景色になるのか楽しみです。



本校の様子を発信しています。子ども達の頑張りをぜひ御覧ください。

NEW



Instagram



YouTube



ホームページ

